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皆様、あけましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願いいたします。 

本年は、2050 カーボンニュートラルを受けて、法

改正と値上の年になるとの事。コロナ明け（？）社会

の状況変化が、どのような展開になっていくのか、な

かなか予測が付き難いと思いますが、会員の皆様に

おかれましてはいかがでしょうか。 

建築行政側は、『脱炭素と省エネに向けてのウゴキ

を加速させる』ので、遅れないように『ついてこい』

と言っています。ついでに『4 号特例をチョコっと改

正するから対応してね』ということのようです。 

更に、今後は防火対策を担保した上で、大規模木造を

加速させるようですが、防水対策はどのように担保

されるのでしょうか？ネガティブな捉え方になって

しまうのは、コロナのせいでしょうか！！！ 

 当 NPO の今年度の活動は HD ニュース№95 で滝

井理事長が触れられています。それ以外については、

情報交換・意見交換の場として、With コロナですが、

研修見学旅行をぜひ実現させたいところです。2020

年から延期になっていますが、福井県若狭町の年縞

博物館（内藤廣）。永平寺が見学先に挙げられていま

したが、南越前町（右近家）の方が近いです。 

当方の独断ですが、今後の研修先候補を挙げさせ

ていただきます。 

1 泊 2 日の場合   

・鈴木大拙館、谷口吉郎・吉生記念金沢建築館 

・桃介橋、読売発電所、飛騨金山宿、山荘長多喜 

・檀原市今井町、室生寺 

・越前大野城、丸岡城、永平寺  

                         

    

 

鈴木大拙館（写真は HP から抜粋、以下同じ）        

 

桃介橋                

 

檀原市今井町 

今後の予定 

1/18  18: 00～ マンション・ビル大規模修繕研究会  

2/3   18：00～ 三役会 

2/15  18：00～ 相談委員会 

研修見学旅行、今年度こそ                    副理事長 森 登 

本紙バックナンバーは当会のホームページｈｔｔｐ：//www.sumaidoctor.or.jp からご覧いただけます 



日帰りの場合 

・浜松松韻亭（去年延期しましたので、実現させたい

です） 

・一身田寺内町と高田本山専修寺 

・郡上八幡越前屋と越美南線 

・六華苑と椿大神社 

などを検討しています。 

 

「2 年ほど籠った」感が強いので、一気に吐き出した

いですね、皆様からのリクエストをお待ちしており

ます。 

 

越前大野城 

 

 

明けましておめでとうございます。 

来年度の予算 107 兆円を超え、借金財政状況は相

も変わらずですね。今後どうなるのでしょうか？大

変心配です。 

収入については話題にならないことが多いですが、

来年度は、67 兆円を超えるようですが、報道でもそ

こまでですね。収入の内容が議論されることが少な

いです。 

1990 年の税収は、60.1 兆円、2020 年の税収は、

60.8 兆円 30 年間の総額は変わらないのですが、内

容は全く違います。 

法人税は 30.6 兆円から 18.5 兆円の 4 割減、所得

税（収入の多い人）43.3 兆円から 31.6 兆円の 3 割

減、消費税が 7.7 兆円から 34.5 兆円となり、その減

額分を補填しています。 

以前のままだと税収は約 100 兆円に近くになり、

いまごろ借金体質を抜け出ているかもしれません。 

お父さんの借金（国）をお母さん（国債）が補填して

いる間は、まだよいのかもしれませんが、ローンや、

サラ金（外国資本）に借りるようになると大変です。 

未来を見通した政治家がほとんどいないのが残念

です。 

▉三役会 1/6 18:00～19:00 

会員動向、収支状況、各委員会の活動状況。 

新リーフレットの発行と活用について、配布の範

囲と担当、スケジュール。研修旅行について。住

まい支援機構/安心リフォーム健康ナビの登録に

ついて。 

税金のはなし                           理事 片山繁行  

▉事務局より 

津島勝弥研修委員長に「建築物省エネ法の研修会

について」検討いただいています。久しく研修会

を開催できていませんが、ウィズコロナで対応し

たいと思います。開催の折は、ぜひ、ご出席くだ

さい。 




